

11.7.24
SW-Tgl.

St. Kilian feiert Pfarrfest



Schweinfurt Mit einem Festgottesdienst auf dem Festplatz wurde die Kiliani Kirchweih eröffnet. Pfarrer Stefan Eschenbacher feierte zu Beginn des Patroziniums in Erinnerung an Frankenapostel Kilian, Kolonat und Totnan diesen Gottesdienst. Die Frankenapostel legten vor über 1300 Jahren, so Stefan Eschenbacher, den Keim des christlichen Glaubens in Franken. Nach dem Festgottesdienst, der mit Blasmusik festlich umrahmt wurde, begannen die Feierlichkeiten. Zum 65.

Mal wurde in diesem Jahr in St. Kilian Kirchweih gefeiert. Viele Gäste genossen zwei Tage am Pfarrzentrum St. Kilian bei strahlendem Sonnenschein und guter Stimmung das Fest. 100 Helferinnen und Helfer sorgten für einen reibungslosen Ablauf, dass sich die Gäste auf dem Fest sehr wohlfühlten haben. Im Bild: Pfarrer Eschenbacher bei der Begrüßung zu Beginn des Gottesdienstes. Foto: Holger Brätz

Von: Holger Brätz, St. Kilian Schweinfurt